

Retrouvons-nous pour une journée à Giverny
Musée des Impressionnistes « Exposition Sorolla »
Maison Monet et ses jardins



Musée des impressionnistes « *Sorolla, un peintre espagnol à Paris* »

En 1906, le peintre espagnol Joaquín Sorolla expose pour la première fois à Paris, à la galerie Georges Petit, chez l'un des principaux promoteurs des impressionnistes. L'évènement rencontre un vif succès et achève d'établir la réputation internationale de l'artiste. Sa maîtrise des effets de la lumière conduit à le considérer comme un peintre impressionniste.



L'exposition permettra de comprendre comment Sorolla a forgé son style si surprenant et novateur dans le Paris de la fin du XIX^e siècle. Le musée des impressionnistes Giverny présente ainsi une centaine de peintures dont une cinquantaine d'esquisses : des paysages, des portraits et des scènes de plages, qui ont façonné la renommée de l'artiste.



Maison Claude Monet

Bienvenue dans le monde de Claude Monet, peintre et jardinier. Pendant plus de quarante ans, jusqu'à sa mort en 1926, Giverny fut sa demeure, son lieu de création, et son œuvre.

Monde de sens, de couleurs et de souvenirs, la maison où l'artiste vécut en famille abrite notamment son salon-atelier et son exceptionnelle collection d'estampes japonaises. Les jardins sont composés du Clos Normand et de ses parterres de fleurs et du Jardin d'Eau, planté de végétaux orientaux et de saules pleureurs, avec son pont japonais peint en vert et ses nymphéas.

- **Mardi 27 septembre**, rdv à 10h30 au musée des impressionnistes
- [99 Rue Claude Monet](#), 27620 Giverny
- Déjeuner au restaurant du musée
- Visite des jardins et de la maison Monet, [84 rue Claude Monet](#)
- **Tarif** : 40€ adhérent, 52€ extérieur

